

くろしお

【南郷小学校では、こんな児童を育てます】
「豊かな心と自ら学び考える力を持ち、
たくましく生きる児童」

日南市立南郷小学校「学校だより」

平成27年度 NO3 (6月25日(木))

たくましさ・子どもらしさ!

連日の雨。もう何日もお日様を見ていないような気がします。しかし、昼休みの外遊びができない中、子ども達はあれこれと工夫しながら、それぞれの昼休みを過ごしているようです。日頃、担任が指導している「雨の日の過ごし方」をしっかりと守って教室で過ごしている子どももいれば、図書室で好きな本に夢中になっている子どももいます。外遊びがあまり好きでない子どもにとっては、「外でも遊ぼうね」と言われることもなく、思いっきり図書室ライフを楽しんでいるのかも知れません。

そんな中、雨の合間を見て、運動場のぬかるんでいないわずかな部分を見つけて、「外遊び」に興じている一団もいます。もちろん雨が降り出したり、運動場のぬかるみに足を踏み入れるようなことをしたりすれば、即刻「上がりなさい」ということになるのですが、そうならないように絶妙の隙間を縫う繊細さとたくましさで、外遊びを楽しんでいるのです。執念を感じるほどです。また、もう一団・・・と言っても、この子ども達はまだ実際の姿を見たことがないので、果たして何人なのか、分かりません。

仮に一団としておきましょう。この一団は、「みんなの森」の端っこ、つまり体育館横の階段の下（少々の雨には耐えられるエリア）で、密かに雨を忍びながら「ままごと遊び」に興じているようなのです。繰り返しますが、実際の現場を見ていないので・・・ただ、そこには、ブロックをテーブルに見立て、三角木片のサンドイッチ、丸石のおにぎりなどが・・・確かに並べてあるのです。日によって少しずつそれらの位置が変わったりしているので、ままごと遊びが進行中であることも確かなようです。その住人は、一体だれなのか。今、私の密かな関心事です。



いずれにしても、教室や図書館、運動場のわずかなスペース、そして階段下、それぞれの創意工夫と執念で、梅雨のこの時期を楽しく過ごそうとする子どもらしさとたくましさに思わず感服。自分の子ども時代を重ねてしまいました。

※大雨による河川の増水や交通安全等にも特に留意したい季節です。ご家庭でもよろしくお祈りします。

7月の主な行事予定 (※予定です。詳細は文書等で確認を)

- 1日(水) 全校集会 フッ化物洗口
- 2日(木) クラブ ALT 訪問
- 6日(月) 期末整理・図書返却週間
- 7日(火) 学校図書司書訪問
- 8日(水) 非行防止教室 フッ化物洗口 マグロン集会
- 9日(木) ALT 訪問
- 10日(金) 参観日 (夜：地区懇談会)
- 14日(火) 学校図書司書訪問
- 15日(水) フッ化物洗口
- 16日(木) ALT 訪問 水泳記録会特別練習
- 21日(火) 図書司書訪問 水泳記録会特別練習
- 22日(水) 終業式
- 24日(金) 日南市水泳記録会 (北郷小中学校)



学校評議員を紹介します

先日、学校評議員会を開催しました。子ども達の様子や学校経営等について、より客観的な立場から見ていただき、ご意見・ご提案をいただきました。今後も参観日や各種学校行事等に参加していただき、子ども達のよりよい成長のためにご尽力いただく予定です。5名の学校評議員の方々をご紹介します。

- ○ さん (栄松地区自治会長)
- ○ さん (中央町：学校支援ボランティア)
- ○ さん (目井津：民生児童委員)
- ○ さん (学校支援コーディネーター)
- ○ さん (上中村地区民生児童委員)

地区懇談会への出席をお願いします

「地区懇談会」は、公民館等、より身近な場所を会場として、夜間の比較的参加しやすい時間帯に行うことにより数多くの方々の参加を得て、保護者や地域の方々、学校職員がしっかりと手を携え、子どもたちの健全育成に向けた取組を進めていこうというものです。今年は、地域でできることを地区ごとに一つ決めて、1年間かけて取り組もうという協議も予定しています。たくさんの方々のご参加をお待ちしております。